

## Reporting Vergabekonferenz 2022

<b>Projektname</b>	Projekt Nebenkostenabrechnungen
Organisation	Winterhilfe Schweiz
Adresse, PLZ, Ort	Clausiusstrasse 45
Webseite	<a href="https://www.winterhilfe.ch/">https://www.winterhilfe.ch/</a>
<b>Eingesetzter Betrag</b>	32080 CHF
<b>Projektbeschreibung</b>	Nach zwei Pandemie-Jahren, welche die Lage für Armutsbetroffene in der Schweiz noch prekärer gemacht hat, folgte mit dem Ukraine-Krieg schon die nächste Krise. Steigende Energiekosten haben die Wohnnebenkosten explodieren lassen. Für Menschen, die am Existenzminimum leben, wird das zu einem existenziellen Problem. Mit dem Projekt Nebenkostenabrechnungen möchten wir Betroffenen helfen, die hoffentlich nur kurzfristige finanzielle Notlage zu überbrücken.
Welche Meilensteine wurden erreicht?	Bis zum 14.09.2023 konnten wir bereits 32'796.75 CHF Wohnnebenkosten-Rechnungen bezahlen (seit November 2022). Damit konnten wir Menschen und Familien entlasten, die am Existenzminimum leben, und für welche die jetzige Lage stark belastend ist.
Welche Meilensteine stehen noch bevor?	Der Betrag von 32080 CHF wurde bereits im Rahmen unseres Projektes verteilt.
Wie wurde der Betrag des ABZ-Solidaritätsfond eingesetzt?	Es wurden damit Wohnnebenkosten-Rechnung von Haushalten beglichen, deren Budget durch die steigenden Kosten stark belastet ist.
Wie viele Menschen profitieren vom Projekt?	48 Haushalte konnten wir unterstützen.
Was gibt es noch zu erzählen?	Leider zeichnet sich keine Entspannung der Lage ab, die Teuerung hält an und die Kosten werden nochmals steigen. Wir werden das Projekt am Laufen halten und unser Bestes geben, um Menschen in Not zu entlasten.

### Bitte beachten:

- Senden Sie Ihr Reporting **bis am 30. September 2023** per Mail an [solidaritaetsfonds@abz.ch](mailto:solidaritaetsfonds@abz.ch).
- Möchten Sie zusätzlich Bilder oder einen Jahresbericht einreichen, können Sie diese gerne beifügen.

- Sie erklären sich damit einverstanden, dass die ABZ Ihr Reporting und die eingereichten Bilder und Dokumente verwenden darf zur Information ihrer Mitglieder und der Öffentlichkeit.